

Absender:

**SPD-Fraktion im Stadtbezirksrat
Westliches Ringgebiet**

16-03087

Anfrage (öffentlich)

Betreff:

Begrünung der Straßentrennstreifen im Westlichen Ringgebiet

Empfänger:

Stadt Braunschweig
Der Oberbürgermeister

Datum:

05.10.2016

Beratungsfolge:

Stadtbezirksrat im Stadtbezirk 310 Westliches Ringgebiet (zur
Beantwortung)

18.10.2016

Status

Ö

Sachverhalt:

Die stark befahrenen Abschnitte des Ringes (Altstadtring, Sackring, Rebenring) werden teilweise durch einen breiten Straßentrennstreifen abgetrennt, damit kein Fahrspurwechsel außerhalb der vorgesehenen Bereiche möglich ist. Im Gegensatz zum Bereich des Rebenrings an der Uni (siehe Foto) ist der Bereich, der im Westlichen Ring liegt, weitgehend nicht begrünt.

Vor diesem Hintergrund fragt die SPD-Fraktion im Stadtbezirksrat 310 die Verwaltung:

1. Warum ist der Straßenbegrenzungsstreifen, der im Westlichen Ringgebiet liegt, im Gegensatz zu den Bereichen im Univiertel (Stadtbezirk Nordstadt) weitgehend unbegrünt bzw. besteht aus Beton?
2. Was würde eine Begrünung dieser Straßenbegrenzungsstreifen im Westlichen Ringgebiet kosten?

Gez. Stefan Hillger, Fraktionsvorsitzender

Anlage/n:

Straßenbegrenzungsstreifen am Rebenring, Univiertel (Nordstadt)

Anfrage SPD-Fraktion im Stadtbezirksrat Westliches Ringgebiet - Straßenbegrünung

